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Une rentrée costaud !

La canicule nous tire sa révérence et laisse place à l’été indien. A
l’ASTERoffice, la clim’ a gardé au frais nos plans de développement
pour dynamiser le dernier trimestre d’une année encore riche. 

Je vous le promettais lors du dernier Teams du patron : nous
n’oublierons pas de vous présenter notre actualité market liée au
lancement marché de notre Centre de Services. Rendez-vous en
page 4 pour en lire davantage...

Côté événementiel, les inscriptions à l’ASTERchristmas sont
dorénavant closes. MERCI pour votre engouement : nous serons plus
de 100 personnes réunies, le samedi 14 décembre, pour une nouvelle
parenthèse enchantée. Je vous ai dit que des surprises vous
attendaient ?

Les ASTERevents reprennent après la coupure aoûtienne : le
reportage sur notre dernier ASTERday “Lhachez-vous !” est à
retrouver en page 14. Le 19 octobre prochain, c’est avec la CROIX-
ROUGE MONEGASQUE que vous passerez la matinée, à l’occasion
d’une demi-journée inédite consacrée aux gestes de premiers
secours sur les enfants et nourrissons. 

Ma dernière ligne ? Un grand merci pour votre fidélité et nos échanges.

EDITO
P A R  C H R I S T E L  B O U R R O U X
D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/


Comme évoqué le mois précédent, ce sont 2 nouveaux Asteriens qui nous
rejoignent respectivement à la SOCIETE DES  BAINS DE MER et à la Direction
des Services Numériques du GOUVERNEMENT PRINCIER.

Et derrière ces 2 arrivées en régie, nous pouvons noter la création de deux
nouvelles fonctions au sein de la TEAM ASTERIA : Business Information
Security Officer et Data Scientist. Diversification, quand tu nous tiens !

Bienvenue à Eric qui a fait le grand saut après +10ans chez DIETSMANN,
acteur de l’énergie implanté depuis plus de 40 ans en Principauté, où il
œuvrait en tant que RSSI.
Welcome à Bastien, régional de l’étape, qui s’est rappelé, après son
expérience parisienne, qu’”ici, c’est Monaco !” 😊

Au final, un mois de septembre solide qui nous permet de repartir de l’avant.
Octobre s’annonce du même acabit. Nous attendons beaucoup de retours
sur des candidats présentés, peut-être de bonnes nouvelles en perspective.

Côté Centre de Services, c’est un peu (plus) l’ébullition !

Si l’audit fonctionnel de MONACO PARKINGS est désormais derrière nous, de
beaux projets pourraient en découler. Miam !
Nous restons dans l’attente de l’IAM (audit fonctionnel) et TV MONACO
(infogérance), dossiers très structurants pour notre croissance.

On s’exporte de nouveau avec un prospect varois : cap sur Saint-Cyr-sur-Mer !
Plus de détails dans les prochains mois sur ce qui pourrait être un beau
projet d’infogérance.
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    CTU BUSINESS
P A R  L O Ï C  P O I R I E R
D I R E C T E U R  C O M M E R C I A L

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/


Une fois n’est pas coutume : voici un peu de market’, glissé entre les actualités
commerciales et familiales. Promis, je ne vous donne pas mal à la tête ! Pour les
plus sensibles, les anti-douleurs sont toutefois disponibles sur le bureau de
Gilles...

Comme vous le savez, il y a tout pile un an, la Direction a priorisé le
développement de notre Centre de Services (CDS). Constitution de l’équipe,
emménagement dans de nouveaux locaux, montée en compétences, projets
clients, mise en place de procédures spécifiques, renforcement de notre
infrastructure... sans surprise, les chantiers sont multiples !

Il fallait bien glisser un petit volet marketing dans tout cela et faire ronronner
l’étymologie de mon métier : “mettre sur le marché ” ! Je vous explique...

Côté business, les enjeux sont clairs : développer la notoriété de notre pôle de
compétences en vue de décrocher de nouvelles affaires et contribuer au
renforcement de notre croissance. Auprès de nos Clients existants ou de
prospects curieux, l’entrée en matière doit être réussie.. fond et forme. Alors,
action ! 

En coulisses, des projets ambitieux sont lissés sur plusieurs mois :
Diffusion en interne de la culture client  
Harmonisation des pratiques : procédures garantes du service ASTERIA
Création d’outils et supports client dédiés 
Standardisation de nos services : le Catalogue des Offres voit le jour !

Mais alors, ce Catalogue des Offres ?   

  | 4

     CTU MARKET’  
P A R  C H R I S T E L  B O U R R O U X

D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

3...2...1... LANCEMENT      !

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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    CTU MARKET’

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

(suite)

Pour le découvrir, nous vous donnons rendez-vous au prochain Teams du
patron, pour lequel vous recevrez une invitation tout début octobre. En plus
d’annonces surprises portées par Gilles, la structure du catalogue vous sera
présentée. L’introduction de ses grandes lignes devrait faciliter votre lecture du
document, que nous saurons vous transmettre dans la foulée.

Cette parenthèse market’ me donne l’occasion de remercier les contributeurs,
tapis dans l’ombre ou portés à la lumière : 

David pour ses contributions techniques majeures qui nous permettent de
bâtir de magnifiques ambitions ;
Steeve pour ses apports opérationnels et ses qualités organisationnelles ; 
Anthony, Elias, Vincent, Antoine, Guillaume et Francis pour leur
coopération quotidienne, leur fougue, leur envie de porter ASTERIA
toujours plus haut ;
Corinne  et Loïc pour la complémentarité souriante et permanente ;
Gilles pour sa confiance sans faille.

En parallèle de notre activité historique, le Centre de Services est une aventure
humaine et dynamique, qui grandit chaque jour, dans le respect de nos
engagements. N’hésitez pas à nous partager vos questions sur le sujet !

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
https://www.squash.asso.mc/2023/11/13/retour-sur-ce-26eme-monte-carlo-classic-2023/
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comme le nombre de participants inscrits à 
notre prochain ASTERchristmas...merci de votre fidélité !

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

CH1FFR3 DU MOIS
P A R  C H R I S T E L  B O U R R O U X

D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

105105

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/


RÉFÉRENT APPLICATIFS FINANCE & FISCALITÉ

IT APPLICATION SUPPORT ENGINEER

EXPLOITANT RÉSEAU CONFIRMÉ
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LE COIN DES COOPTATIONS
P A R  V O U S

Comme chaque mois, nous portons à votre connaissance les profils recherchés. 
Si vous connaissez des « jeunes pousses » talentueuses ou des professionnels aguerris au sein de
votre réseau, faites-le nous savoir ! De la qualification technico-fonctionnelle au suivi de votre
protégé, nous nous occupons de tout ! N'ayez aucune crainte si l'essai ne se transformait pas,
on a toujours plaisir à échanger avec des amoureux du numérique. Depuis le mois d'octobre, ce
ne sont plus 1000 € mais 2000 € qui vous seront versés en prime pour toute cooptation
transformée. Venez nous en parler !

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

https://asteria.mc/fr/emploi/
https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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Depuis quand as-tu intégré le CDS et à quel poste, Vincent ? 
 

J’ai rejoint l’aventure ASTERIA et l’équipe du CDS en octobre
2023 en tant qu’Administrateur Systèmes et Réseaux. Ça fait
presque un an et je n’ai pas vu le temps passer !

Peux-tu nous en dire plus sur les enjeux de ta mission ?

Mes missions sont aussi riches et variées qu’un buffet à
volonté. Elles me permettent de découvrir des
environnements très divers. 

LUMIERE SUR...
P A R  C H R I S T E L  B O U R R O U X

D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

Je m’occupe d’infogérance pour plusieurs Clients et je mène aussi des projets
court ou long terme, comme la refonte de DNS interne ou la mise en place d’une
architecture MECM. Comme dirait Loïc, je fais un peu de “régie à la carte” pour un
Client en particulier. 

Je travaille également sur des projets internes, comme la création de la nouvelle
architecture réseau d’ASTERIA.  Il m’arrive aussi de rédiger des propositions
commerciales.

En résumé, je jongle entre Windows, Linux, réseau et sécurité... de quoi rester bien
occupé !

Tout au long de l'année, nous avons le plaisir de donner la parole à nos Talents. Ce
mois-ci, lumière sur Vincent qui œuvre au Centre de Services (CDS) d’ASTERIA. Si
vous êtes chanceux, vous le croiserez peut-être à l’un de nos ASTERevents... sinon
rendez-vous à l’ASTERoffice, près des serveurs, au milieu de tout plein d’écrans ! 

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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A quoi ressemble ton quotidien au sein du CDS ?

Mon quotidien au CDS ? Mon habitude est d’abord de vérifier, chaque matin, où je
suis attendu : au CDS ou chez un Client. Pour le reste, chaque journée et semaine
sont une nouvelle aventure ! Je peux très bien travailler pour de l’infogérance
comme sur des projets internes, ou être en immersion chez un Client. C’est comme
si chaque semaine était un épisode d’une série différente…

En quoi cette mission est-elle intéressante pour toi ?

Cette mission est passionnante parce qu’elle me permet d’explorer différents
domaines, du système au réseau, en passant par la sécurité et même un peu de
commerce. Chaque jour est une nouvelle opportunité d’apprendre et de m’adapter
à des environnements variés, ce qui fait que l’ennui ne fait pas partie du
programme. La bonne ambiance au sein de l’équipe du CDS est aussi un grand plus,
ce qui rend le travail encore plus agréable.

Si tu devais résumer le CDS en 5 mots, quels seraient-ils ?

Pour moi, le CDS, c’est : la diversité des missions et clients, la bienveillance, les
défis / challenges, la rigueur, l’adaptation.

Un mot spécial pour les membres du CDS 😊 ?

Vous êtes au top. Entre les fous rires, l’entraide, c’est un régal et un plaisir de
travailler avec vous. 

Mieux te connaître, c’est savoir quoi sur toi, Vincent ?

Je suis un passionné d’informatique, avec un petit faible pour le réseau et la
sécurité. J’adore aussi la musique. Depuis plusieurs années, les sports mécaniques,
surtout la Formule 1, ont pris une grande place dans ma vie. Ne me cherchez pas un
dimanche de Grand Prix, je suis forcément devant ma télé !

LUMIERE SUR... (suite)

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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Les Talents prennent une nouvelle fois le micro pour vous parler, cette fois, de leur
expérience de formation, diplôme ou certification via ASTERIA. Ils reviennent sur leur
choix, vous expliquent les coulisses de cette aventure pour peut-être vous donner envie
de suivre le même programme, échanger avec eux  ou nous parler de vos envies
d'évolution ! Place à Thomas qui revient sur la formation qu’il a récemment suivie.

Quelle formation as-tu choisi de suivre, Thomas?

J’ai opté pour la formation Administration Microsoft EndPoint / System
Center Configuration Manager. C’est un choix qui s’est avéré très
bénéfique pour ma mission.

En quoi cette formation est-elle utile dans le cadre de ta mission au
GOUVERNEMENT PRINCIER ?

Cette formation est essentielle pour ma mission. Elle m’a permis de
maîtriser la gestion et le patch de mon parc, ainsi que l’élaboration de 

packages logiciels et de masters de déploiement.

Tu as suivi cette formation en distanciel. Quels souvenirs en gardes-tu ?

Les sessions étaient interactives et bien structurées. Cependant, je préfère les formations en
présentiel, car elles favorisent les échanges du fait de la proximité avec le formateur. Malgré
cela, j’ai apprécié la qualité des contenus et la possibilité d’apprendre à distance.

Quels enseignements as-tu pu tirer de cette formation ?

J’ai acquis des compétences pour gérer les Clients et les ressources, exploiter des applications
et packages, développer des mises à jour, déployer des systèmes d’exploitation et superviser
l’infrastructure. La moitié de la formation se déroule sous la forme de travaux pratiques, ce qui
permet de mettre directement en action les connaissances acquises.

Ton expérience peut inspirer nos autres Talents : à qui recommanderais-tu ce programme
de formation ?

Je recommande vivement ce programme à tous ceux qui souhaitent maîtriser MECM. C’est une
bonne opportunité pour développer des compétences essentielles dans ce domaine. 
L’avenir est certes dans le cloud, mais il y a encore beaucoup de sociétés et d’institutions qui ne
sont pas prêtes à quitter leurs installations on premise.

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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BENJAMIN, THOMAS, EDY, THOMAS, ERIC, VINCENT, ANTHONY ET ELIAS : CERTIFIÉS BÛCHERONS !

Direction Mougins, ce samedi 28 septembre, pour un
ASTERday original dédié, entre autres, au lancé de haches !
Bûcherons, vikings : à vous de choisir ! Nos Talents ont
rejoué des scènes de Game of Thrones, défiant de leurs
lames les cibles mises à leur disposition. S’il a fallu du
courage et de la persévérance, ce fut si peu comparé à ce
qu’exige l’épreuve du taureau mécanique. Figures
acrobatiques, concours d’endurance et lombalgies évitées :
le rodéo nous a bien fait rire ! Super prétexte que le
tourbillon de la rentrée pour se lhacher... et quel bonheur ! 
Un grand merci à nos ASTERparticipants qui ont égayé
notre week-end : la team Thomas, Elias, Vincent, Anthony,
Eric, Edy et Benjamin !

day LHACHEZ-VOUS !

MOITIÉ VIKING, MOITIÉ TEXAN !

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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Rentrée scolaire chargée en Principauté... pour le Souverain ! 
En effet, en ce mois de septembre, S.A.S le Prince Albert II a inauguré, non pas un, mais
deux nouveaux établissements monégasques. 

Le jeudi 12 septembre, accompagné de Son épouse, S.A.S la Princesse Charlène de
Monaco, le Prince a levé le voile sur le nouveau Collège Charles III, dorénavant installé à
Fontvieille. Très attendu, il quitte son quartier historique de l’Annonciade, au pied de la
Tour Odéon, où il aura vu défiler des milliers d’élèves depuis de longues décennies. 

Le lendemain, c’est au tour de l’International School of Monaco  (ISM) de dévoiler ses
nouveaux locaux, en face de l’hôtel Monte-Carlo Bay. Il quitte le Port Hercule pour de
nouvelles aventures, toujours face à la mer.
 
Ces établissements, flambant neufs et équipés des dernières technologies, illustrent la
volonté de moderniser l’éducation en Principauté, pour satisfaire la population locale et
internationale. En effet, l’ISM, fleuron du territoire, est un atout majeur pour séduire les
étrangers qui songent à s’installer, non insensibles à l’excellence proposée dans ce
domaine.

INAUGURATION DU COLLÈGE CHARLES III

VU A MONACO
C H R I S T E L  B O U R R O U X

D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

INAUGURATION DE NOUVEAUX 
ETABLISSEMENTS SCOLAIRES
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INAUGURATION DE L’ISM

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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CHANGEMENTS AU
GOUVERNEMENT PRINCIER

VU A MONACO (suite)

Il succède à Michel ROGER (2010), Serge TELLE (2016) et plus récemment à Pierre DARTOUT
(2020) : Didier GUILLAUME est le nouveau Ministre d’Etat de Monaco depuis le 2 septembre
dernier. 

Responsable de l’action gouvernementale et des affaires étrangères, le Ministre d’Etat
préside le conseil de gouvernement, dirige les services publics et commande la police. Le 11
septembre, pour son premier conseil de gouvernement, le nouveau Ministre d’Etat a réuni
les différents Conseillers de Gouvernement-Ministres, dorénavant sous son autorité. Sa
feuille de route, dictée par le Souverain : Moneyval, sécurité, transition énergétique.

Dès sa prise de fonction, Didier GUILLAUME a dû taper du poing sur la table : la suppression
surprise de liaisons ferroviaires nocturnes par la SNCF a défié son autorité. Des réunions
d’urgence qui l’ont amené à recadrer la SNCF et obtenir des plans de repli. Plus de détails
dans l’article suivant...
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Chapitre 1 : les nuages
Le mois de septembre n’aura pas été celui de la SNCF. Il y a quelques jours, la Région Sud
et la Principauté ont fait bloc face à l’entreprise ferroviaire, suite à la décision unilatérale
concernant la suppression de liaisons nocturnes en semaine. A compter du 15 septembre
et jusqu’au mois de juin 2025, des travaux majeurs à opérer sur les voies, entre Nice et
Vintimille, ont conduit la SNCF à prendre cette décision.

Trop, c’est trop. La réunion d’urgence exigée par les autorités monégasques a permis
d’obtenir un plan de travaux recalibré, tenant compte des besoins des usagers locaux.
Travail de nuit, soirs de match, périodes événementielles : tous les arguments ont été
utiles pour renégocier les conditions mal anticipées de ces chantiers. Ci-dessous, le
nouveau plan de travaux ferroviaires publié par le GOUVERNEMENT PRINCIER :

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

VU A MONACO (suite)

SNCF : LE SOLEIL DERRIÈRE
LES NUAGES ?
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Chapitre 2 : le soleil ?
Avec une offre locale déjà largement discutable, soulevant régulièrement débats et
réclamations officielles, la SNCF n’a pas redoré son image suite à cette communication.
Pour autant, dans la même semaine, des tests grandeur nature ont été organisés pour un
grand projet. La promesse : un train en gare toutes les 15 minutes, tout au long de la
journée. Ce changement, inespéré pour les voyageurs, pourrait considérablement
fluidifier le trafic, épargner le moral des usagers et améliorer la mobilité dans la région.
Lancement annoncé pour le 15 décembre 2024. Rêve ou réalité ?

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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Voir conditions en vigueur auprès du service RH

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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IL ETAIT UNE FOIS MONAC  
C H R I S T E L  B O U R R O U X

D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N
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Photo n°1

Plongez dans le travail d’archives extraordinaire qu’un
passionné de la Principauté, Jean-Paul BASCOUL, construit
depuis des années.  
Pour ce 12ème épisode de “Il était une fois Monaco”,
découvrons le Monte-Carlo Golf Club, idée visionnaire qui
traverse les décennies avec classe et élégance.

Jean-Paul BASCOUL
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Crée en 1911, le Monte-Carlo Golf Club a toujours su attirer les joueurs fortunés du monde
entier. C’est Camille BLANC, illustre visionnaire de Monaco, qui en avait imaginé le succès.
La première difficulté : trouver un lieu. C’est sur les hauteurs de Monaco, près du Mont Agel,
que les hectares nécessaires ont pu être trouvés.

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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IL ETAIT UNE FOIS MONAC  

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

Photo n°2

Photo n°3

A 900 mètres d’altitude, le club a dû composer avec la “population locale”. Une photo qui
ne pourrait pas être conjuguée au présent : cohabitation pastorale cocasse !
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Ouvert aux femmes, le parcours accueillait des joueuses expérimentées comme novices. 

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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IL ETAIT UNE FOIS MONAC  
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Photo n°4

Photo n°5
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Logés à flanc de colline, 9 trous surplombent la mer, 9 sont tournés vers les Alpes.

Conçu par Willie Park Jr., le site, très vallonné, exige une extrême précision.

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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IL ETAIT UNE FOIS MONAC  
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Photo n°6

Pour la première saison, le club s’offre les services du plus grand : Ben SAYERS. Le maître
transmettait ses conseils l’hiver et repartait à North Berwick en période estivale.

Photo n°7
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A ses débuts, l’accès n’était pas des plus faciles : funiculaire depuis Monaco puis carrosse
pour rejoindre le green. Une fois arrivés, les amateurs étaient émerveillés par la vue.

https://www.linkedin.com/company/asteria-monaco/
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Cette expression, qui signifie “secret connu de
tous”, renvoie au comportement du héros de
théâtre de marionnettes, Polichinelle. Né de la
commedia dell’arte, ce personnage haut en
couleurs est connu pour parler fort, sans
prêter attention à qui peut l’entendre. C’est
ainsi qu’il distille au gré du vent les secrets qui
lui sont confiés, sans jamais s’en rendre
compte. Aujourd’hui, on emploie cette
expression pour faire référence à une
information que l’on ne dévoile pas... mais
que tout le monde connaît.

POURQUOI DIT-ON ?

Pour briller à la pause café ou tout simplement se coucher moins bête, voici la
rubrique “Pourquoi dit-on ?” ! Combien de fois vous êtes-vous questionnés sur
l’origine d’une expression française ?  

C H R I S T E L  B O U R R O U X
D I R E C T R I C E  M A R K E T I N G  &  C O M M U N I C A T I O N

SUIVEZ | PARTAGEZ | COOPTEZ

“SECRET DE POLICHINELLE”
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LE DERNIER JOUR DU DISCO.
LE VRAI.

#BONUS
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